

**UNIVERSIDAD NACIONAL DE SAN ANTONIO ABAD  
DEL CUSCO**

**ESCUELA DE POST GRADO**

**MAESTRIA EN CONTABILIDAD  
MENCION AUDITORIA**



---

**“IMPLEMENTACIÓN DEL CONTROL INTERNO Y SU INCIDENCIA EN  
LA GESTIÓN DE LA UNIDAD DE LOGISTICA DE LA RED DE SERVICIOS  
DE SALUD LA CONVENCION - CUSCO 2014”**

---

**Tesis presentada por:**

**Bachiller: OCTAVIO TTITO**

**DELGADO**

**Para optar al Grado Académico**

**de:**

**MAGÍSTER EN CONTABILIDAD**

**CON MENCIÓN EN AUDITORIA**

**ASESOR:**

**Mgt. JULIO CHAVEZ BELLIDO**

**CUSCO – PERÚ**

**2016**

## **RESUMEN**

El presente trabajo de investigación tiene como propósito implementar la Oficina de control interno en el Área de Logística en la Red de Servicios de Salud de la Convención – Cusco dar a conocer la influencia de aplicar la guía de Control Interno en la unidad de Logística en esta Red de Servicios de Salud demostrando que se pueden mejorar la gestión de los procesos, operaciones y evitando el riesgo de sanciones administrativas, por ello que compete a los Funcionarios y trabajadores, adecuarse a los cambios y asumir responsabilidades, procurando eficiencia, eficacia, economía, calidad en su trabajo y en la utilización de los recursos, asociada al cumplimiento de las Normas de Control Interno.

Para conocer y evaluar el control interno del área se aplicaron cuestionarios a los 24 trabajadores encargados, detectando deficiencias e irregularidades.

En este sentido, el problema de investigación se formuló de la siguiente manera: ¿En qué medida la ausencia de un sistema de control interno en el área de logística provoca una gestión ineficiente y cuyo efecto repercute en la Unidad de Logística de la Red de Servicios de Salud La Convención - Cusco periodo 2014?

El objetivo general de la investigación, estuvo orientado a “Diseñar e implementar un sistema de control en el área de logística para una eficiente gestión y cuyo efecto repercutirá en la Unidad de Logística de la Red de Servicios de Salud La Convención - Cusco periodo 2014.”

La hipótesis propuesta en relación al problema y los objetivos de la investigación, han permitido explicar que: La ausencia de un sistema de control interno en el área de logística provocará una gestión ineficiente y cuyo efecto repercute en la Unidad de Logística de la Red de Servicios de Salud La Convención - Cusco periodo 2014.